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昨
年
に
続
き
、全
区
間
に
出
場
。新

チ
ー
ム
体
制
に
な
り
、ユ
ニ
ホ
ー
ム
も
赤
か

ら
青
に一新
し
ま
し
た
。

選
手
ら
は
、夏
場
の
合
宿
か
ら
本
格
的

な
練
習
に
取
り
組
み
、週
末
に
行
わ
れ
る

ロ
ー
ド
レ
ー
ス
大
会
等
への
参
加
や
平
日
夜

の
練
習
を
重
ね
、大
会
に
臨
み
ま
し
た
。

走
り
切
っ
た
感
動
に
涙
す
る
選
手
も
見

ら
れ
た
解
団
式
で
は
、総
監
督・監
督・コ
ー

チ・選
手・事
務
局
が一丸
と
な
っ
た
大
会
を

振
り
返
り
、早
く
も
次
回
大
会
に
向
け
て

決
意
を
新
た
に
し
て
い
ま
し
た
。

「選手の家族、スタッフの皆さ
んのおかげで大会に参加し、
全区間走り切ることができまし
た。今後、若い選手の育成を
中心に強いチームを作っていき
たいと考えています」

「新監督として、最高の結果
を出せるように努めてきまし
た。来年、さらに力をつけ、良
い結果が出せるように、チー
ム一丸となって取り組んで
いきます」

選手育成に力を 村駅伝、栄光復活を誓う
総監督  林 英滋 監督  佐藤 彰洋

若い選手の力に期待
今回のふくしま駅伝には飯舘中生7人
が参加。家族や先輩選手に支えられ
大会に出場しました。中学生らは大会
後、「周りの選手に刺激を受けた」「来
年も走りたい」と抱負を話していました。

11
月
16
日
、ふ
く
し
ま
駅
伝
が
開
催
さ
れ
、白
河
市
総
合
運
動
公
園
か

ら
福
島
県
庁
前
ま
で
の
１６
区
間
、９５・１
㎞
で
熱
戦
が
繰
り
広
げ
ら
れ

ま
し
た
。飯
舘
村
チ
ー
ム
は
6
時
間
9
分
11
秒
で
完
走
。総
合
順
位
51

位
の
成
績
を
収
め
ま
し
た
。

全
区
間
走
り
切
り

　
　「
村
民
に
元
気
を
」

新監督としてチーム
をけん引。自身もアン
カーを務めました

「満足いく走りができ
なかった。来年はもっ
とがんばりたい」

「初めての駅伝。
自分なりにがんば
ることができた」

庄司 優花 選手

松岡 悠生 選手

齋藤 幸成 選手

菅野 茂則 選手

大内 匡泰 選手

細杉 睦輝 選手

髙橋 俊希 選手

髙橋 円佳 選手

参加した飯舘中生7人の
まとめ役として好走

飯舘中勤務

9区 茜選手のお父さん

飯舘中生徒会長

7年連続出場

「緊張したけれど、友達の
応援がうれしかった。（結
果について）悔しい思いを
した。次に生かします」

「とても疲れたけど、応
援が嬉しかったです」

「初めての参加で緊
張したけれど、たくさん
の人が応援してくれ
た。最後まであきらめ
ずに走ることが出来ま
した」

「大会前は不安でした
が、昨年よりも早く走
れて良かった」

４、５、１０区は兄弟選手

ゆうき

あきひろ

まさやす

あかね

ゆたか

えいじ あきひろ

むつき

まどか

りゅうせい

「初めての1区。県内のトップ
選手と走れて良い経験にな
りました」

1区円佳選手の兄

「5区の弟にたすきをつ
なげられて良かった。
来年も参加したい」

佐藤 彰洋 選手
16 区

15 区

14 区

13 区
11 区

12区

10 区

9 区

8 区
6 区

4 区

3 区

1 区

2 区

菅野 茜 選手

大内 龍太郎 選手

佐藤 ちひろ 選手
「控えに回った二人の妹の
分まで走り切りました」

佐藤 優也 選手
飯畑 友貴 選手

がんばれー！
！

沿道から熱い声援がありました

菅野 龍聖 選手
7区

5 区
大内 凜太朗 選手

村の誇りをつないだタスキ
第26回 ふくしま駅伝


